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BOCA SANTA 

04/09/2020 

Tá falado! 

"Nesta campanha não vamos 
deixar acontecer o que 
aconteceu na campanha 
passada. Nós vamos estar 
preparados para, se tiver que 
fazer maldade, fazer também". 

Tauillo Tezelli (Cidadania), prefeito 
de Campo Mourão e pré-candidato 
à reeleição, descartando o 

"Tauilinho Paz & Amor", em live com o vereador Sidnei Jardim, terça-feira à noite, no 
Facebook. 

27/09/2020 

 

Tá falado! 

"Essa comissão tem a cara dele, tem o jeito 
dele". 

Sidnei Jardim (Cidadania), vereador 
em Campo Mourão, sobre a ausência do 
vereador Edson Battilani na audiência pública 
desta sexta-feira. Battilani morreu no último dia 
9. Era ele quem presidia. 

Câmara tem juramento e minuto de silêncio 

 

 

 

 



 

28/09/2020 

 

A Câmara de Campo Mourão realizou nesta segunda-feira a primeira sessão após a 
morte do vereador Edson Battilani. 

Começou com o novo vereador, Claudinei Grella, lendo o compromisso de posse. 

Em seguida, a pedido de Sidnei Jardim, houve homenagem a Battilani. 

Ele leu mensagem da família, seguida de minuto de silêncio. 

A sessão teve sete indicações e um requerimento ainda apresentados pelo vereador 
que morreu no último dia 9. 

29/09/2020 

Câmara tem juramento e minuto de silêncio 

 



A Câmara de Campo Mourão realizou nesta segunda-feira a primeira sessão após a 
morte do vereador Edson Battilani. 

Começou com o novo vereador, Claudinei Grella, lendo o compromisso de posse. 

Em seguida, a pedido de Sidnei Jardim, houve homenagem a Battilani. 

Ele leu mensagem da família, seguida de minuto de silêncio. 

A sessão teve sete indicações e um requerimento ainda apresentados pelo vereador 
que morreu no último dia 9. 

30/09/2020 

Sem oposição, audiência da saúde é "morna" 

 

Foi traquila, tranquila a audiência de prestação de contas da Secretaria de Saúde 
de Campo Mourão, nesta quarta-feira. Só vereadores governistas participaram. O 
secretário Sérgio Henrique dos Santos falou por uma hora e recebeu elogios. 

Mortalidade infantil 

Entre os números mostrados, a morte de oito crianças de até um ano de janeiro a 
agosto. Como o pactuado para 2020 são 12, a expectativa é que, pela primeira vez 
em vários anos, o número fique abaixo disso. 

Vai abrir quando? 

E o ex-posto 24 horas, que foi inaugurado, mas não funciona? "Houve um atraso", 
respondeu o secretário em pergunta de Sidnei Jardim. "Tenho certeza que não 
passará de outubro", completou. 

 

 

 



CRN ONLINE 

15/09/2020 

Vereador mourãoense requer que itens da cesta básica não tenham aumento 
nos valores 

O vereador, advogado e radialista Sidnei Jardim (Cidadania23), apresentou 

requerimentos no Poder Legislativo ao Procon Municipal e Estadual, bem como à 

Senacon – Secretaria Nacional do Consumidor e ao Excelentíssimo Senhor 

Presidente da República Jair Bolsonaro pedindo que sejam mantidos os preços, 

vedando o aumento abusivo, nos itens da cesta básica repassados ao consumidor. 

De acordo com a justificativa, essas oscilações nos produtos são decorrentes dos 

problemas enfrentados pelo setor produtivo que abastece o nosso país, com a 

pandemia as políticas de isolamento afetam diretamente a produção e distribuição, 

encarecendo os itens básicos. 

Segundo o parlamentar, “A parcela mais vulnerável da população se encontra 

em dificuldade financeira para arcar com sua subsistência, pois com o 

isolamento, não estão auferindo rendimentos, e assim, o sistema de 

produtores e indústrias vem decretando um aumento abusivo no preço dos 

produtos da cesta básica que é repassado aos consumidores. Por isso, a 

finalidade dos requerimentos é pedir a manutenção dos preços praticados no 

mercado, vedando-se o aumento abusivo, que decorre do aumento da 

demanda em razão da pandemia que se instalou no país”, destacou o vereador. 

No atual cenário, as indústrias podem se engajar e procurar trabalhar com margens 

saudáveis e não abusivas, pois a sociedade precisa da empatia e da solidariedade 

de todos neste momento. 

Também foi sugerida pelo vereador a realização de uma campanha de 

conscientização a população, orientando-os a não comprar além da necessidade e a 

consumir com consciência, sem estocar alimentos, pois essas atitudes ajudam a 

manter os preços e evitam o desabastecimento. 


